



Heidi und Dr. Karl Ernst Neitzel

Heidi und Dr. Karl Ernst Neitzel tanzten von 1997 bis 2001 aktiv Turniere bis in die Hauptgruppe II A, der zweithöchsten Tanzsportklasse. In dieser Zeit unterrichteten beide als ausgebildete Trainer C Standard Leistungssport Turnierpaare und Breitensportgruppen im Raum Kassel.

Nach ihrer "Elternzeit", in der Heidi und Karl Ernst ihre Liebe zum Tanzen auch an ihre Kinder weitergaben, begannen Neitzels 2017 wieder aktiv zu tanzen. Seit 2019 unterrichten sie Gesellschaftstanz in den Breitensportgruppen unseres Vereins. Nach 20 Jahren absolvierten Heidi und Karl Ernst 2020 erneut erfolgreich die Ausbildung zum Trainer C Standard Leistungssport. Im Mai 2022 bestanden sie mit Bravour auch die Prüfungen zum Trainer B Standard Leistungssport. Heidi und Karl Ernst unterstützen unseren Verein nicht nur als Trainer, sondern auch als Turnierleiter.

Jederzeit kann der TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd auf die Hilfsbereitschaft von Heidi und Karl Ernst zählen. Heidi engagiert sich zudem im Vereinsvorstand als Pressereferentin. Nach der langen Zeit der intensiven Trainerausbildungen greifen Neitzels

im Sommer 2022 auch

wieder aktiv ins Turniergeschehen in